

# NEWSPAPER

## Kodim, Polres Dan Pemda Ngaji Bareng awal bulan di Pendopo Demak

Muhammad Makruf - [DEMAK.NEWSPAPER.CO.ID](http://DEMAK.NEWSPAPER.CO.ID)

Jul 7, 2023 - 13:24



*Ikhlas berarti membersihkan tujuan bekerja sebagai ibadah kepada Allah SWT dari segala noda yang mengotorinya. Memfokuskan diri bekerja sebagai ibadah hanya kepada Allah SWT dan bahkan bisa juga berarti tidak memperhatikan alam sekitar karena yang ada di matanya hanyalah Allah SWT semata*

DEMAK - Pengajian rutin setiap Jumat awal bulan di Pendopo Demak dihadiri Kodim, Polres dan Pemda dilaksanakan sebagai bentuk penguatan nilai keimanan dan ketaqwaan serta sebagai bentuk sinergitas antar Aparat

Pemerintah di Demak. Untuk kali ini sebagai Pembicara Kyai Asyhadi Ahmad, Jumat (07/07/2023)

Kyai Asyhadi Ahmad menyampaikan, "Bahwa kita bekerja tiap hari kalau cuma dapat uang adalah kerugian, kalau kita bekerja diniatkan ibadah kita akan mendapatkan upah dan pahala. Umumnya orang bekerja untuk mendapatkan uang. Jika pekerjaannya telah dihitung akan menghasilkan uang banyak, maka pekerjaan itu akan dikerjakannya dengan sangat baik. Namun apabila pekerjaan itu dinilai menghasilkan uang sedikit maka kerjanya asal-asalan saja.



Ikhlas berarti membersihkan tujuan bekerja sebagai ibadah kepada Allah SWT dari segala noda yang mengotorinya. Memfokuskan diri bekerja sebagai ibadah hanya kepada Allah SWT dan bahkan bisa juga berarti tidak memperhatikan alam sekitar karena yang ada di matanya hanyalah Allah SWT semata."

"Hendaknya dalam setiap memulai aktivitas kita selalu berniat karena Allah SWT. Apapun aktivitas atau pekerjaan itu. Bahkan pekerjaan yang seakan-akan itu bersifat duniawi, tetapi karena dimulai dengan niat yang baik (lillahi Taala), maka akan bernilai ukhrawi, alias mendapatkan ridha dan pahala dari Allah Swt.



Sebaliknya, perbuatan yang nyata-nyata ukhrawi (ibadah mahdhah misalnya) jika tidak diniatkan dengan baik (lillahi Taala), maka ia akan bernilai duniawi. Inilah pentingnya niat (intension dalam bahasa psikologi modernnya). Termasuk dalam niat ini adalah perencanaan (planning) dalam mempersiapkan semua pekerjaan." Lanjut Kyai Asyhadi Ahmad.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak